



『あけましておめでとうございます』

代表取締役 小池 修



新年あけましておめでとうございます。
いよいよ2020年となりました。

巷ではメモリアルイヤー2020＝世界の祭典＝東京オリンピック・パラリンピック一色。世界中がこの真夏の暑さの中に開催されるオリンピック・パラリンピックに注目ですが、小池修の2020は株式会社クレイブの創業20周年の年でもあります。人に例えれば成人式となる2020年6月1日をどのように迎えるかワクワクしています。スタッフも、派遣する会社も無く創業したのが、2000年の6月1日でした。

初めての派遣契約の喜び、大型の派遣が決まった緊張感、事故発生の知らせに震え上がったことなどが次々と浮かんでいきます。多くの人たちに助けられ、励まされた20年間でした。

これまでクレイブに関わっていただいたすべての皆様に心より感謝申し上げます。

現在クレイブは、深刻な人材不足にあり、政府方針に沿って、多くの外国人応募者が増えてきています。多数の外国人スタッフが笑顔で働くクレイブは、まさに国際化の極みです。これからも誇りをもって邁進してまいりますのでよろしくお願い申し上げます。

感謝



『2020年は・・・』

専務取締役 池田 知恵子

2020年の今年、世界中が注目するオリンピック・パラリンピックがTOKYOで開催されます。極暑の季節に開催されるこのスポーツの祭典が、無事成功するようにと開催国の国民として願うばかりです。その祭典の少し前、6月1日をもって株式会社クレイブは満20歳となります。

あらためて、これまで数千人のスタッフさんたちと、お取引先様と、関係各位のご協力のもとここまで歩んできたことに深く感謝申し上げます。



「心をもって人と社会に応える」を企業理念として掲げ、ひたすら正直に誠実に一步一步歩んできました。

クレイブは現在、外国人就労支援のための登録支援機関企業として認定を受けています。そのため、外国人スタッフさんも多く就業しており、クレイブはインターナショナルに変容しつつあります。変化を恐れず、世界を見据えて2020年を走っていきたいと思います。

悪徳給料ファクタリングに注意！

※ファクタリングとは...
給料日前に会社に代わって現金を調達するシステム。



TwitterなどのSNSで勧誘

Q.どんなことが起きるの？

A. 申し込み後すぐに現金は振り込まれるが、高額な手数料をのちに請求されます！

Q.対策法は？

SNSなどでの勧誘が急増中！
「短期間金業者に借りる前に！」
「手数料は安くします」
などの文言で勧誘します(>_<)
こんな言葉を見かけたり聞いた場合には注意です！
クレイブでも前払い制度があります。このような業者を利用する前に**まずクレイブにご相談を！**

